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　第48期広報委員会が担当するハンサムはこれで最後。少ないメ
ンバーの中での企画、取材、執筆、編集等々…大変お疲れ様でした。
また発刊にあたり協力いただきましたOB・現役会員の皆様に感
謝申し上げます。ありがとうございました。 （監事　足立　駿）

編集後記7月役員会報告

 〈 コメント 〉　この度入会させて頂きました本池真一郎と申します。
　本会の活動を通して、先輩方の様に地域の事を考え、貢献できる
よう努めてまいります。
　至らぬ点が多々ありますが、ご指導のほど、よろしくお願い申し上
げます。

本　池　真一郎
いけ しんいちろうもと
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 〈 コメント 〉初めまして。この度ご入会させて頂きました隠岐翔太と申し
ます。ご入会をご承認いただきありがとうございます。仕事の方は自動
車の販売･整備のお仕事をさせていただいております。若輩者で至らぬ
点もあるかと思いますが、中央会一員として、奉仕の精神で活動してい
ければと考えております。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

隠　岐　翔　太
き しょう たお
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　令和5年7月3日（月）ANAクラウンプラザホテルにて7月新旧役
員会が開催されました。
　議題は以下の通りです。
●令和5年度通常総会・卒会式及び懇親会開催の件
●令和4年度収支決算、令和5年度収支予算の件…など
　詳細につきましては各委員長までご確認ください。

総務委員会　清水　伸也

普段は言えない気持ちをハンサムにのせて普段は言えない気持ちをハンサムにのせて Handsome Love LetterHandsome Love Letter

（清水行政書士事務所　代表）

Dear　長谷川恵一会員

　第４９期中央会発信委員会の清水です。石田
会員から猫をご縁にこちらに寄稿させて頂く
ことになりました。貴重な機会を頂きありがと

うございます。ちなみに猫は今や家族の中心となっており、見るだ
けで癒される存在です。
　ラブレターということで、私からは４９期で非常にお世話になる

予定の長谷川会員に送りたいと思います。長谷川会員とは４８期
総務委員会でご一緒するまでは、役員会議事録内でしか人柄を知
りえない遠い存在でした。役員会議事録内での圧倒的存在感まさ
に長谷川無双、同じ委員会になることがあれば色々と大変（？）な
のではと思っていましたが、いざ同じ委員会になってみると、その
能力を遺憾なく発揮し、４８期総務委員会を副委員長として見事に
引っ張って頂きました。
　４９期もその実力をさらに発揮し、委員長として素晴らしい委員
会運営をして頂けると確信しています。一緒に一年間駆け抜けま
しょう！一年後に感想聞かせてください（笑）

広報委員会　委員長　景山　貴司（株式会社カミナリ　広告プランナー）

　令和5年6月15日、米子コンベンションセンター小ホール
にて6月例会が開催された。冒頭の高井会長の挨拶は「今期
一番素敵な二時間になると思う。48期最後の例会をとても
楽しみにしている」と述べられた。新入会員バッジ授与では

古礒会員、隠岐会員、本池会
員の三名が新たな仲間となり
今後の中央会生活に向けて
の抱負を語った。そして始
まった48期委員会報告。総務
委員会野口委員長、広報委員

会景山委員長、政治行政委員会高見委員長、リベラルアーツ
委員会高岩委員長、動力委員会明穂委員長の各委員長が壇
上で一年間の活動報告を発
表した。副委員長と委員会メ
ンバーから送り出された各委
員長の発表は笑いあり涙あり
と、一年間その瞬間に全力で
活動されてきたこと、また、委
員会メンバーと助け合い大切
な時間を共に過ごしてきたこ
とが全会員に伝わるとても素
敵な時間となった。続いて49
期中村会長から49期年度方
針説明が行われ、スローガン

『敬愛』、活動テーマ「貢献意識のある学びと発信を」が掲げ
られた。中村会長は「中央会活動に正解はない。一人一人の
個性を大切にし、会を大切に
思える意思を育む一年にして
いきたい」と力強く語られた。
そして49期の活動の柱となる
5つの委員会「50周年企画委
員会」、「総務委員会」、「政治・
ビジネス委員会」、「中央会発
信委員会」、「敬愛委員会」が発表され、各委員会の年度方針
説明が行われた。各役員が順々に登壇し49期に向けての挨
拶をし、特に5名の委員長からは49期に向けての熱い思い

が語られた。今期最後の例会
となった6月例会は、48期高
井会長の締めくくりと49期中
村会長の第一歩となる素晴ら
しい例会となった。

（記事：徳中　太慈）

（記事：大江　史紀） 6 月例会開催 第48期委員会報告・第49期次年度方針説明

各委員会の皆さん1年間お疲れ様でした!!!

　今号ハンサムが48期広報委員会としての最後の発刊となりました。一年間ご愛読いただきました皆様には大変感謝申し上げま
す。そして1年間穴を開ける事なく発刊できたことにホッとしております。合計12回の広報誌発刊をできたのも執筆・取材にご協力
いただきました会員の皆様のおかげであります。そして、一年間を通じて動き続けてくれた委員会メンバーの努力の成果でもあり、
それには感謝の想いしかありません。広報誌の歴史はとても長く、携わってきたたくさんの方々の想いが詰め込まれて今日に至って
いると思います。雄飛48号のうち1号・ハンサム407号のうち11号に広報誌担当の委員長として名を刻めたことは中央会生活にお
いて貴重な体験となりました。これからも様々な立場、カタチで広報誌には関わっていくと思いますが、これからも、より楽しく充実し
た広報誌にしていくことをを中央会会員として続けていきたいと思います。

第48期ハンサムを終えて

中海圏域青年経済団体交流事業開催!!中海圏域青年経済団体交流事業開催!!
　令和５年５月２３日（火）どらドラパーク米子東山体
育館にて、当会リベラルアーツ委員会が担当する中
海圏域青年経済団体交流事業が約４年振りに開催
されました。安来YEG、松江YEGの皆様にもご参加
いただき、米子市総合政策部地域振興課の指導の
もと、「防災運動会～体験から学ぼーさい～」と題し
て防災について楽しく学ぶことができました。その
後、美酒佳肴ゆらくhanareにて開催された懇親会
では、共に学び競った防災競技の体験をもとに中海
圏域青年経済団体間の交流をさらに深めることが
できた夜となりました。

交流を通じて

リベラルアーツ委員会

総務委員会

広報委員会

政治行政委員会 動力委員会

6月例会開催 第48期委員会報告・第49期次年度方針説明
各委員会の皆さん1年間お疲れ様でした!！！
6月例会を終えて・7月総会・卒会式に向けて
卒会会員に最高の思い出を!! 卒会会員と委員会の思い出紀行
卒会会員からのメッセージ
交流を通じて・中海圏域青年経済団体交流事業開催!!
Handsome Love letter・第48期ハンサムを終えて
新入会員／役員会報告／編集後記
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動力委員会　明穂　真一

6月例 会を終えて6月例会を終えて

　6月例会にはたくさんの会員の方
に出席いただき、誠に感謝しており
ます。それも各委員長の皆様が1年
間を通じて活動されてきた一つの成
果だと実感させていただきました。そ
して素敵な発表をしていただき、6月

例会を素晴らしい例会にしていただいたことを改めて感
謝申し上げます。48期を会員みんなで振り返ることが
でき、そして49期に向け中村会長の力強いお言葉と固
い決意を会員で共有できたことでより一層と一致団結
することのできた例会になったと思います。
　48期を駆け抜けた皆様お一人お一人がいたからこそ
作り上げることができた例会となりました。本当にあり
がとうございました。

（株式会社カミナリ　広告プランナー）
広報委員会　委員長　景山　貴司

7月総 会・卒会式に向けて7月総会・卒会式に向けて

　令和５年７月１８日ANAクラウン
プラザホテル米子において、令和５
年度通常総会並びに卒会式が開催
されます。通常総会では、第48期の
事業報告及び収支決算報告、第49期
の事業計画及び収支予算の決議が

行われ、第48期の締めくくりと第49期の船出の場とな
ります。第48期総務委員会最後の担当事業として、
しっかりと運営したいと考えています。また、卒会式に
つきましては、中央会活動に真摯に取り組まれ、多大な
るご貢献を頂いた６名の卒会者の皆様に感謝の思いを
お伝えし、思い出に残る卒会式となるよう準備、運営を
したいと思います。現役会員の皆様におかれましても期
の締めくくりと新たな船出となる重要な日となりますの
でご協力の程よろしくお願い致します。

（野口電工　代表）
総務委員会　委員長　野口　健太郎

（境港海上無線株式会社　専務取締役）

卒会会員に最高の思い出を!!
 　　　　  卒会会員と委員会の思い出紀行
卒会会員に最高の思い出を!!
 　　　　  卒会会員と委員会の思い出紀行

　我々の任務は、今期卒会である古都隊員に如何に楽しんでいた
だくか。時間制限は約10時間、時は短い…。
【13：30】「神田そば」に於いて補給物資・通称“神田セット”で隊員
の団結を図り、物資調達で汗だくの古都隊員と共に、最終目標地点
のOSAKAへ向け進軍を開始。道中、燃料補給（ビールをいっぱい）
と作戦会議（古都さんとの語らい）を行いながらAPA（ホテル）へ到
着。
【19：00】第一目標地点・TEPPANYAKIに於いて、古都隊員の中央
会やブラジルでの武勇伝に耳を傾けながら作戦会議を行う。
【21：00】時間が迫る中、第二目標地点・某SHINCHIに於いて精神
と肉体を鍛え上げ、最終目標地点へ…
【23：30】古都隊員の勇姿を全員で見送り任務完了。翌日、古都隊
員の新たな武器（プレゼントの包丁）を入手し最終任務目標を完
了。全ての力を出し尽くし、突貫部隊の隊員は達成感に身を震わせ
ながら馬（競馬場）の行く末に思いを馳せました。
　以上、報告を終わります！！

　政治行政委員会は6月10・11日に卒会旅行を開催しまし
た。卒会者は今川会員と藤原会員の2名で、残念ながら今川
会員の参加は叶いませんでしたが、藤原会員をはじめ10名
が参加しました。
　１日目、まずは尼崎競艇場です。藤原会員に基本ルール
を教えていただき、初めての方も楽しむことが出来ました。
続いて大阪市内でフグ料理を堪能し、二次会は大阪のバ
ニーガールと戯れ、最後は各自大阪の夜を堪能したようで
す（笑）。
　2日目は世界遺産の姫路城を見学。1日目で体力をかな
り消費した会員が多く、天守閣まで辿り着いたのは4名の
みでした（笑）。
　1年間活動を共にした仲間と卒会旅行を通じてさらに絆
を深めることができました。

　総務委員会は卒会事業として、6月10
日にサントリーレディースオープン2023
競技3日目の観戦を行いました。急遽、
高塚監事が欠席となってしまったため、
卒会者不在の中となりましたが、山内次
年度専務理事が上田桃子選手にずっと
ついてまわったり、野口委員長がサイン
を貰いに動き回ったりで、暑い中ではあ
りますが、楽しく過ごすことができまし
た。私のイチオシは馬場咲希選手です。
　帰りは神戸南京町に足を運び、焼き豚
サンドや北京ダック等の食べ歩きを行
いました。南京町が初めてという小原会
員も満足されたようでした。
　６月24日に改めて高塚監事を送る会
と称して日吉津のバンガローでBBQを
行いました。高塚監事本当に長い間お疲
れさまでした！

　５月27、28日の２日間、リベラルアーツ委員会６名で我らが高岩委員長のホーム
「神戸」へ研修旅行に行ってきました！男６人での車旅、この１年の積もる話に花を
咲かせながらあっという間に現地へ。腹が減ってはなんとやら・・・まずは和食＆日
本酒で腹と喉を潤し、メンバー希望でスイーツ店を巡ったあと、灘の有名酒蔵へ。酒
造りの歴史と文化を真剣に学びました。もちろん日本酒の試飲は忘れずに☆
　その後、劇場型水族館でカップルや家族連れに囲まれ、場違い感を味わいつつ
も日頃から鍛えた強靭なメンタルで視察！そして神戸といえば中華街、本格中華を
堪能しました。翌日はちょっとリッチに神戸港をクルージング＆ランチ。港町の情
緒と風情を感じることができました。旅の締めくくりは高岩邸へ。普段委員会では
見られない子煩悩な高岩委員長の姿を見ることができて、ほっこりしました。帰り
の途中SAではバッタリ、動力委員会の皆さんに遭遇！再会を喜んでいたまさかそ
の時、そのSAであんな事件が起こっていたとは・・・。
　なんやかんやで笑顔にあふれた旅行でした！みなさんお疲れ様でした！

　動力委員会は研修旅行として5月27・28日に京都・大阪に総勢15名で
行ってまいりました。この一年間、委員会一丸となって事業に取り組みその
慰労と学びの場となる旅行を目的とし、そして何よりも今期の卒会予定者
であり委員長である明穂委員長に最高の思い出を残してもらうため、企画
いたしました。
　吉本京都花月ではお笑い芸人さんの漫才や新喜劇を鑑賞し、プロの話術
や立ち振る舞いなどお笑いによるコミュニケーションを学びました。ディ
ナーでは鴨川沿いの川床で料理を堪能し、そこでOBの方などから明穂委
員長へのビデオメッセージが披露されるなどのサプライズがあったりと、
12月の担当例会で学んだ接遇マナーやおもてなしを委員会メンバーが明
穂委員長に実践する二日間となりました。
　ここでは書ききれないほど笑いあり、感動あり、学びありの様々な出来
事があり動力委員会の絆がより一層深まる研修旅行となりました。

　5月２７、２８日、京
都・大阪へ卒会旅行
へ連れてって頂きまし
た。委員会メンバーが
盛上げに盛上げて頂
き、こんなにも楽しい
旅行は初めての経験
でした。ずーーーと大

笑いしながら過ごさせて頂きました。研修担
当の渡邉会員・新井会員、アドバイザー奥森
直前会長・木嶋県監事、そして動力メンバー
+長谷川副委員長。一生忘れることのできな
い２日間でした。有難うございました。また、
来週行きませんか？

卒会会員からのメッセージ

広報委員会　古都　剛志
（有限会社米子タイヤサービス　取締役・勝田そば）

　2023年6月10日
中央会生活で最初で
最後の卒会旅行に広
報委員会のメンバー
と大阪に行くことが
できました。2日間の
旅行日程でしたが、私
の都合により1日しか

参加できませんでした。しかしながら中央会
生活最後に相応しい貴重で楽しい時間を過
ごさせて頂きました。1年間旅行日程を練り
に練って企画、運営してくださった委員会メ
ンバーの皆様ありがとうございました。
　（記事：狩野　智邦）

（記事：佐々木　崇）

（記事：小坂　泰彦）

（記事：渡邉　公平）

（記事：清水　伸也）

政治行政委員会

政治行政委員会　藤原　毅彦
（有限会社西尾電機商会　営業）

　6/10・11に政治行政
委員会総勢10名にて尼
崎競艇ツアーに行って
きました。
　行きの道中では、様々
な話で盛り上がり、昼頃
に目的地「尼崎競艇場」
へ。
　競艇初心者が大多数
を占める中、ビギナーズ
ラックを期待したもの

の、結果は・・・！？
　その後、大阪市内へ移動し夕食へ。会期中の忙
しい中、内田会員にも駆けつけていただき、皆でフ
グを堪能。そして2次会はS会員御用達の「L●
FT1」へ。ここでも大いに盛り上がりました。
　2日目は前日と打って変わってまったりとした時
間を過ごし、姫路城を経由して、帰路へ。
　コロナ禍後、久々の卒会旅行を皆でとても楽し
むことができました。

リベラルアーツ委員会

動力委員会

広報委員会

総務委員会



動力委員会　明穂　真一

6月例 会を終えて6月例会を終えて

　6月例会にはたくさんの会員の方
に出席いただき、誠に感謝しており
ます。それも各委員長の皆様が1年
間を通じて活動されてきた一つの成
果だと実感させていただきました。そ
して素敵な発表をしていただき、6月

例会を素晴らしい例会にしていただいたことを改めて感
謝申し上げます。48期を会員みんなで振り返ることが
でき、そして49期に向け中村会長の力強いお言葉と固
い決意を会員で共有できたことでより一層と一致団結
することのできた例会になったと思います。
　48期を駆け抜けた皆様お一人お一人がいたからこそ
作り上げることができた例会となりました。本当にあり
がとうございました。

（株式会社カミナリ　広告プランナー）
広報委員会　委員長　景山　貴司

7月総 会・卒会式に向けて7月総会・卒会式に向けて

　令和５年７月１８日ANAクラウン
プラザホテル米子において、令和５
年度通常総会並びに卒会式が開催
されます。通常総会では、第48期の
事業報告及び収支決算報告、第49期
の事業計画及び収支予算の決議が

行われ、第48期の締めくくりと第49期の船出の場とな
ります。第48期総務委員会最後の担当事業として、
しっかりと運営したいと考えています。また、卒会式に
つきましては、中央会活動に真摯に取り組まれ、多大な
るご貢献を頂いた６名の卒会者の皆様に感謝の思いを
お伝えし、思い出に残る卒会式となるよう準備、運営を
したいと思います。現役会員の皆様におかれましても期
の締めくくりと新たな船出となる重要な日となりますの
でご協力の程よろしくお願い致します。

（野口電工　代表）
総務委員会　委員長　野口　健太郎

（境港海上無線株式会社　専務取締役）

卒会会員に最高の思い出を!!
 　　　　  卒会会員と委員会の思い出紀行
卒会会員に最高の思い出を!!
 　　　　  卒会会員と委員会の思い出紀行

　我々の任務は、今期卒会である古都隊員に如何に楽しんでいた
だくか。時間制限は約10時間、時は短い…。
【13：30】「神田そば」に於いて補給物資・通称“神田セット”で隊員
の団結を図り、物資調達で汗だくの古都隊員と共に、最終目標地点
のOSAKAへ向け進軍を開始。道中、燃料補給（ビールをいっぱい）
と作戦会議（古都さんとの語らい）を行いながらAPA（ホテル）へ到
着。
【19：00】第一目標地点・TEPPANYAKIに於いて、古都隊員の中央
会やブラジルでの武勇伝に耳を傾けながら作戦会議を行う。
【21：00】時間が迫る中、第二目標地点・某SHINCHIに於いて精神
と肉体を鍛え上げ、最終目標地点へ…
【23：30】古都隊員の勇姿を全員で見送り任務完了。翌日、古都隊
員の新たな武器（プレゼントの包丁）を入手し最終任務目標を完
了。全ての力を出し尽くし、突貫部隊の隊員は達成感に身を震わせ
ながら馬（競馬場）の行く末に思いを馳せました。
　以上、報告を終わります！！

　政治行政委員会は6月10・11日に卒会旅行を開催しまし
た。卒会者は今川会員と藤原会員の2名で、残念ながら今川
会員の参加は叶いませんでしたが、藤原会員をはじめ10名
が参加しました。
　１日目、まずは尼崎競艇場です。藤原会員に基本ルール
を教えていただき、初めての方も楽しむことが出来ました。
続いて大阪市内でフグ料理を堪能し、二次会は大阪のバ
ニーガールと戯れ、最後は各自大阪の夜を堪能したようで
す（笑）。
　2日目は世界遺産の姫路城を見学。1日目で体力をかな
り消費した会員が多く、天守閣まで辿り着いたのは4名の
みでした（笑）。
　1年間活動を共にした仲間と卒会旅行を通じてさらに絆
を深めることができました。

　総務委員会は卒会事業として、6月10
日にサントリーレディースオープン2023
競技3日目の観戦を行いました。急遽、
高塚監事が欠席となってしまったため、
卒会者不在の中となりましたが、山内次
年度専務理事が上田桃子選手にずっと
ついてまわったり、野口委員長がサイン
を貰いに動き回ったりで、暑い中ではあ
りますが、楽しく過ごすことができまし
た。私のイチオシは馬場咲希選手です。
　帰りは神戸南京町に足を運び、焼き豚
サンドや北京ダック等の食べ歩きを行
いました。南京町が初めてという小原会
員も満足されたようでした。
　６月24日に改めて高塚監事を送る会
と称して日吉津のバンガローでBBQを
行いました。高塚監事本当に長い間お疲
れさまでした！

　５月27、28日の２日間、リベラルアーツ委員会６名で我らが高岩委員長のホーム
「神戸」へ研修旅行に行ってきました！男６人での車旅、この１年の積もる話に花を
咲かせながらあっという間に現地へ。腹が減ってはなんとやら・・・まずは和食＆日
本酒で腹と喉を潤し、メンバー希望でスイーツ店を巡ったあと、灘の有名酒蔵へ。酒
造りの歴史と文化を真剣に学びました。もちろん日本酒の試飲は忘れずに☆
　その後、劇場型水族館でカップルや家族連れに囲まれ、場違い感を味わいつつ
も日頃から鍛えた強靭なメンタルで視察！そして神戸といえば中華街、本格中華を
堪能しました。翌日はちょっとリッチに神戸港をクルージング＆ランチ。港町の情
緒と風情を感じることができました。旅の締めくくりは高岩邸へ。普段委員会では
見られない子煩悩な高岩委員長の姿を見ることができて、ほっこりしました。帰り
の途中SAではバッタリ、動力委員会の皆さんに遭遇！再会を喜んでいたまさかそ
の時、そのSAであんな事件が起こっていたとは・・・。
　なんやかんやで笑顔にあふれた旅行でした！みなさんお疲れ様でした！

　動力委員会は研修旅行として5月27・28日に京都・大阪に総勢15名で
行ってまいりました。この一年間、委員会一丸となって事業に取り組みその
慰労と学びの場となる旅行を目的とし、そして何よりも今期の卒会予定者
であり委員長である明穂委員長に最高の思い出を残してもらうため、企画
いたしました。
　吉本京都花月ではお笑い芸人さんの漫才や新喜劇を鑑賞し、プロの話術
や立ち振る舞いなどお笑いによるコミュニケーションを学びました。ディ
ナーでは鴨川沿いの川床で料理を堪能し、そこでOBの方などから明穂委
員長へのビデオメッセージが披露されるなどのサプライズがあったりと、
12月の担当例会で学んだ接遇マナーやおもてなしを委員会メンバーが明
穂委員長に実践する二日間となりました。
　ここでは書ききれないほど笑いあり、感動あり、学びありの様々な出来
事があり動力委員会の絆がより一層深まる研修旅行となりました。

　5月２７、２８日、京
都・大阪へ卒会旅行
へ連れてって頂きまし
た。委員会メンバーが
盛上げに盛上げて頂
き、こんなにも楽しい
旅行は初めての経験
でした。ずーーーと大

笑いしながら過ごさせて頂きました。研修担
当の渡邉会員・新井会員、アドバイザー奥森
直前会長・木嶋県監事、そして動力メンバー
+長谷川副委員長。一生忘れることのできな
い２日間でした。有難うございました。また、
来週行きませんか？

卒会会員からのメッセージ

広報委員会　古都　剛志
（有限会社米子タイヤサービス　取締役・勝田そば）

　2023年6月10日
中央会生活で最初で
最後の卒会旅行に広
報委員会のメンバー
と大阪に行くことが
できました。2日間の
旅行日程でしたが、私
の都合により1日しか

参加できませんでした。しかしながら中央会
生活最後に相応しい貴重で楽しい時間を過
ごさせて頂きました。1年間旅行日程を練り
に練って企画、運営してくださった委員会メ
ンバーの皆様ありがとうございました。
　（記事：狩野　智邦）

（記事：佐々木　崇）

（記事：小坂　泰彦）

（記事：渡邉　公平）

（記事：清水　伸也）

政治行政委員会

政治行政委員会　藤原　毅彦
（有限会社西尾電機商会　営業）

　6/10・11に政治行政
委員会総勢10名にて尼
崎競艇ツアーに行って
きました。
　行きの道中では、様々
な話で盛り上がり、昼頃
に目的地「尼崎競艇場」
へ。
　競艇初心者が大多数
を占める中、ビギナーズ
ラックを期待したもの

の、結果は・・・！？
　その後、大阪市内へ移動し夕食へ。会期中の忙
しい中、内田会員にも駆けつけていただき、皆でフ
グを堪能。そして2次会はS会員御用達の「L●
FT1」へ。ここでも大いに盛り上がりました。
　2日目は前日と打って変わってまったりとした時
間を過ごし、姫路城を経由して、帰路へ。
　コロナ禍後、久々の卒会旅行を皆でとても楽し
むことができました。

リベラルアーツ委員会

動力委員会

広報委員会

総務委員会



巻頭
記事

　第48期広報委員会が担当するハンサムはこれで最後。少ないメ
ンバーの中での企画、取材、執筆、編集等々…大変お疲れ様でした。
また発刊にあたり協力いただきましたOB・現役会員の皆様に感
謝申し上げます。ありがとうございました。 （監事　足立　駿）

編集後記7月役員会報告

 〈 コメント 〉　この度入会させて頂きました本池真一郎と申します。
　本会の活動を通して、先輩方の様に地域の事を考え、貢献できる
よう努めてまいります。
　至らぬ点が多々ありますが、ご指導のほど、よろしくお願い申し上
げます。

本　池　真一郎
いけ しんいちろうもと

O型
米子瓦斯株式会社
主任
〒683-0845 鳥取県米子市旗ヶ崎2200番地
TEL ： 0120-475-002　FAX ： 0859-23-0118

R05.05（R04年度）入会
（推薦者）生田（育）
　　　　野口（浩）

〈
新

入

会

員
〉

（
動
力
委
員
会
）

 〈 コメント 〉初めまして。この度ご入会させて頂きました隠岐翔太と申し
ます。ご入会をご承認いただきありがとうございます。仕事の方は自動
車の販売･整備のお仕事をさせていただいております。若輩者で至らぬ
点もあるかと思いますが、中央会一員として、奉仕の精神で活動してい
ければと考えております。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

隠　岐　翔　太
き しょう たお

B型
西部ホンダ販売有限会社
店長
〒683-0846 鳥取県米子市安倍513-6
TEL ： 0859-48-1500  FAX ： 0859-48-1501

R05.05（R04年度）入会
（推薦者）木嶋（康）
　　　　明穂（真）

（
動
力
委
員
会
）

　令和5年7月3日（月）ANAクラウンプラザホテルにて7月新旧役
員会が開催されました。
　議題は以下の通りです。
●令和5年度通常総会・卒会式及び懇親会開催の件
●令和4年度収支決算、令和5年度収支予算の件…など
詳細につきましては各委員長までご確認ください。

総務委員会　清水　伸也

普段は言えない気持ちをハンサムにのせて普段は言えない気持ちをハンサムにのせて Handsome Love LetterHandsome Love Letter

（清水行政書士事務所　代表）

Dear　長谷川恵一会員

　第４９期中央会発信委員会の清水です。石田
会員から猫をご縁にこちらに寄稿させて頂く
ことになりました。貴重な機会を頂きありがと

うございます。ちなみに猫は今や家族の中心となっており、見るだ
けで癒される存在です。
　ラブレターということで、私からは４９期で非常にお世話になる

予定の長谷川会員に送りたいと思います。長谷川会員とは４８期
総務委員会でご一緒するまでは、役員会議事録内でしか人柄を知
りえない遠い存在でした。役員会議事録内での圧倒的存在感まさ
に長谷川無双、同じ委員会になることがあれば色々と大変（？）な
のではと思っていましたが、いざ同じ委員会になってみると、その
能力を遺憾なく発揮し、４８期総務委員会を副委員長として見事に
引っ張って頂きました。
　４９期もその実力をさらに発揮し、委員長として素晴らしい委員
会運営をして頂けると確信しています。一緒に一年間駆け抜けま
しょう！一年後に感想聞かせてください（笑）

広報委員会　委員長　景山　貴司（株式会社カミナリ　広告プランナー）

令和5年6月15日、米子コンベンションセンター小ホール
にて6月例会が開催された。冒頭の高井会長の挨拶は「今期
一番素敵な二時間になると思う。48期最後の例会をとても
楽しみにしている」と述べられた。新入会員バッジ授与では

古礒会員、隠岐会員、本池会
員の三名が新たな仲間となり
今後の中央会生活に向けて
の抱負を語った。そして始
まった48期委員会報告。総務
委員会野口委員長、広報委員

会景山委員長、政治行政委員会高見委員長、リベラルアーツ
委員会高岩委員長、動力委員会明穂委員長の各委員長が壇
上で一年間の活動報告を発
表した。副委員長と委員会メ
ンバーから送り出された各委
員長の発表は笑いあり涙あり
と、一年間その瞬間に全力で
活動されてきたこと、また、委
員会メンバーと助け合い大切
な時間を共に過ごしてきたこ
とが全会員に伝わるとても素
敵な時間となった。続いて49
期中村会長から49期年度方
針説明が行われ、スローガン

『敬愛』、活動テーマ「貢献意識のある学びと発信を」が掲げ
られた。中村会長は「中央会活動に正解はない。一人一人の
個性を大切にし、会を大切に
思える意思を育む一年にして
いきたい」と力強く語られた。
そして49期の活動の柱となる
5つの委員会「50周年企画委
員会」、「総務委員会」、「政治・
ビジネス委員会」、「中央会発
信委員会」、「敬愛委員会」が発表され、各委員会の年度方針
説明が行われた。各役員が順々に登壇し49期に向けての挨
拶をし、特に5名の委員長からは49期に向けての熱い思い

が語られた。今期最後の例会
となった6月例会は、48期高
井会長の締めくくりと49期中
村会長の第一歩となる素晴ら
しい例会となった。

（記事：徳中　太慈）

（記事：大江　史紀） 6 月例会開催 第48期委員会報告・第49期次年度方針説明

各委員会の皆さん1年間お疲れ様でした!!!

　今号ハンサムが48期広報委員会としての最後の発刊となりました。一年間ご愛読いただきました皆様には大変感謝申し上げま
す。そして1年間穴を開ける事なく発刊できたことにホッとしております。合計12回の広報誌発刊をできたのも執筆・取材にご協力
いただきました会員の皆様のおかげであります。そして、一年間を通じて動き続けてくれた委員会メンバーの努力の成果でもあり、
それには感謝の想いしかありません。広報誌の歴史はとても長く、携わってきたたくさんの方々の想いが詰め込まれて今日に至って
いると思います。雄飛48号のうち1号・ハンサム407号のうち11号に広報誌担当の委員長として名を刻めたことは中央会生活にお
いて貴重な体験となりました。これからも様々な立場、カタチで広報誌には関わっていくと思いますが、これからも、より楽しく充実し
た広報誌にしていくことをを中央会会員として続けていきたいと思います。

第48期ハンサムを終えて

中海圏域青年経済団体交流事業開催!!中海圏域青年経済団体交流事業開催!!
　令和５年５月２３日（火）どらドラパーク米子東山体
育館にて、当会リベラルアーツ委員会が担当する中
海圏域青年経済団体交流事業が約４年振りに開催
されました。安来YEG、松江YEGの皆様にもご参加
いただき、米子市総合政策部地域振興課の指導の
もと、「防災運動会～体験から学ぼーさい～」と題し
て防災について楽しく学ぶことができました。その
後、美酒佳肴ゆらくhanareにて開催された懇親会
では、共に学び競った防災競技の体験をもとに中海
圏域青年経済団体間の交流をさらに深めることが
できた夜となりました。

交流を通じて

リベラルアーツ委員会

総務委員会

広報委員会

政治行政委員会 動力委員会

6月例会開催 第48期委員会報告・第49期次年度方針説明
各委員会の皆さん1年間お疲れ様でした!！！
6月例会を終えて・7月総会・卒会式に向けて
卒会会員に最高の思い出を!! 卒会会員と委員会の思い出紀行
卒会会員からのメッセージ
交流を通じて・中海圏域青年経済団体交流事業開催!!
Handsome Love letter・第48期ハンサムを終えて
新入会員／役員会報告／編集後記
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